
Jahresbericht U15 

Auch in meinem zweiten Jahr als Trainer und neu mit Janina bei den U15 hat sich die Situation mit 

den U15 Mannschaften im Kanton nicht verbessert sondern verschlechtert. Hägendorf war die 

einzige U15 Mannschaft im ganzen Kanton Solothurn. Eigentlich sehr traurig, dass so wenig für den 

Nachwuchs gemacht wird. 

Auch diese Saison bestand unsere Meisterschaft gegen Gegner U17 der 2. Stärkeklasse. Wir haben 

gegen alle Gegner mitgespielt und konnten auch den einen oder anderen Satz gewinnen. Der 

Höhepunkt war der Sieg gegen SolothurnU17 beim Heimspiel in Hägendorf.  

Da wir die einzige U15 Mannschaft waren, haben wir uns für die Schweizer Meisterschaft qualifiziert. 

Diese fand in Laufenburg statt und wir durften endlich gegen Gegnerinnen im gleichen Alter spielen. 

Uiuiuiui, obwohl die Spielerinnen gleich alt waren wie unsere, und obwohl das eigentlich unsere Liga 

war, war das aber definitiv eine andere Liga. Mit dem letzten Platz, aber mit einem riesengrossen 

Rucksack an vielen neuen Erfahrungen und todmüde traten wir den Heimweg an. (Wobei man im 

Raume stehen lässt, wieso die Spielerinnen so müde waren). Hier ein grosses Dankeschön an den 

TUS, der uns dieses Wochenende bewilligt hat. Es war schon speziell, dass das kleine Hägendorf 

gegen Mannschaften wie VBC NUC, Smash 05 Laufenburg und VBC Cheseux (Vorrunde) spielen 

konnten.  

 

Mit diesem Rucksack an Erfahrungen gingen einige Spielerinnen zu Ursula in die U17 und die anderen 

bleiben mir erhalten. Meine U15 und die U17 von Ursula sind dieses Jahr in der gleichen Gruppe U17 

und wir spielen gegeneinander. Das erste Spiel ging mit 3:2 für unsere U17 aus. Nach zwei Spielen 

sind wir zurzeit an zweitletzter Position und jetzt räumen wir das Feld von hinten auf. Dank Ursula, 

die sich für eine zweite Halle für das Minitraining eingesetzt hat, sind wir nun in der glücklichen Lage, 

für die U15 ein Doppeltraining anzubieten, was rege genutzt wird. Dies ist für uns enorm wichtig, 

damit wir in der Meisterschaft gegen U17 Mannschaften interessante Spiele machen können. Mit der 

zweiten Halle können wir die 35 Volleyballerinnen optimaler trainieren. 

An dieser Stelle möchte ich mich noch ganz herzlich bei Janina bedanken. Mit Deinem tollen Einsatz 

und Deinem Wissen und Können bist Du mir und den „Mädels“ eine riesengrosse Stütze! 

Hier noch die aktuelle Tabelle 

Saison 2016/17 
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